

■ VAUX-SUR-SEINE

## Julien Crespo passe la main à Jean-Claude Bréard

Comme prévu, Julien Crespo a démissionné de son poste de maire pour laisser la main à son premier adjoint, Jean-Claude Bréard, élu maire mercredi dernier dans une séance du conseil marquée par l'émotion.

Promesse tenue. Après avoir annoncé lors de la campagne des dernières élections municipales qu'il « passerait la main » à mi-mandat, le maire (SE) Julien Crespo a démissionné. Mercredi dernier, le conseil municipal a élu maire le premier adjoint, Jean-Claude Bréard, successeur désigné par Julien Crespo depuis le début. Comme le veut la tradition, le chef de file de l'opposition Jean-Pierre Zolotareff s'est déclaré candidat. Mais pas de surprise, l'opposant n'a récolté que deux voix, contre 20 pour le nouveau maire.

**« Tu as marqué l'histoire de notre village »**

« C'est vrai, il y avait de l'émotion. J'avais les yeux



Sans surprise, Jean-Claude Bréard (à droite) a été élu maire. Il était entré au conseil de Vaux en 1989 aux côtés de... Julien Crespo.

humides mais je n'ai pas trop pleuré », raconte Julien Crespo. Entré au conseil en 1989, déjà en compagnie de Jean-Claude Bréard, il y reste six ans avant de mener une liste et d'être élu maire en 1995. 22 ans plus tard, Julien Crespo ne déserte pas pour autant la table du conseil, il change juste de place pour devenir adjoint aux finances et aux services à la population. « Mais j'arrêterai en 2020 », promet l'élu, âgé de 70 ans.

Les électeurs ont en quelque sorte déjà approuvé ce choix. En annonçant le passage de relais à mi-mandat avant l'élection, le duo Crespo-Bréard a convaincu puisqu'ils avaient récolté environ 70 % des suffrages. Mais le nouveau maire ne pouvait pas recevoir l'écharpe tricolore sans rendre un hommage à son ami : « Julien, tu as choisi de démissionner de ta fonction de maire à mi-mandat, après

22 ans en tant qu'édile de notre commune, tu as marqué profondément l'histoire de notre village par ta présence, ton action, je veux aujourd'hui te rendre un hommage sincère et respectueux, tu as toujours su donner le meilleur pour ta ville et ses habitants. Tu me permets d'accéder à la fonction de maire, aboutissement de 28 ans d'engagement municipal en tant que conseiller municipal et maire adjoint. »

### Projets sur le feu

Jean-Claude Bréard a ensuite listé les projets en cours et à venir : rénovation du Cosec et création d'un gymnase, réhabilitation de la Martinière, création d'un parking rue du Tertre, poursuite de l'assainissement de l'avenue de Cherbourg et chemin des Champeaux.

K.B.